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A Operação Verão

contará com o reforço

de 2.394 policiais mili-

tares, 45 a mais em re-

lação ao ano anterior.

Durante a temporada,

2.245 policiais atuarão

nas nove cidades da

Baixada Santista. Gua-

rujá, Praia Grande e

Santos receberão o

maior número de poli-

ciais extras, com 444,

433 e 334 agentes, res-

pectivamente.

A cerimônia de lan-

çamento regional acon-

tece em Praia Grande

e, em Guarujá.

O coronel Rogério

Nery Machado, atual

comandante do Co-

mando de Policiamen-

to do Interior Seis

(CPI-6), anunciou o re-

forço durante uma reu-

nião do Condesb na úl-

tima terça-feira (10). O

reforço policial estará

disponível até 7 de mar-

ço do próximo ano.

O coronel ainda

destacou que os servi-

dores da corporação

da região não podem

tirar férias ou licenças

durante a

temporada.Além disso,

a Baixada Santista e o

Vale do Ribeira vão

contar com o apoio de

288 viaturas, a maioria

(cerca de 80%) novas,

compradas recente-

mente. “A Polícia Mi-

litar chega a esse núme-

ro calculando a popu-

lação local das cidades

a que a operação vai se

referir, a estimativa de

de turistas que vão se

alocar nelas, o tamanho

das orlas de praia, o

número de praias e

também o número de

ocorrências geradas

nas últimas opera-

ções”, explicou.

Guarujá vai receber

o reforço de 444 poli-

ciais para a Operação

Verão 2024/2025, sen-

do o município da Bai-

xada Santista com o

maior contingente.

Os policiais atuarão

até a primeira semana

de fevereiro nos locais

de grande fluxo (prai-

as, pontos turísticos) e

nas áreas de interesse

estratégico da Secreta-

ria de Segurança Públi-

ca do Estado de São

Paulo, para garantir a

segurança de muníci-

pes e turistas durante a

temporada.

A operação faz par-

te de um convênio fir-

mado entre a prefeitu-

ras e a Secretaria Esta-

dual da Segurança Pú-

blica, com o objetivo

de unir esforços e pro-

mover a cooperação

técnica para a realiza-

ção de ações policiais

no município. O con-

vênio inclui a estrutu-

ração dos alojamentos,

fornecimento de ali-

mentação e apoio téc-

nico e operacional para

o desempenho das ati-

vidades.

SÃO VICENTE
Ainda não se tem

oficialmente o número

de policiais que vão re-

forçar São Vicente. No

ano passado, foram

cerca de 300 policiais.

A medida contará com

o apoio da Guarda Ci-

vil Municipal (GCM),

que também disponibi-

lizará seu efetivo no

combate à criminalida-

de.

Em 2023, o patrulha-

mento, tanto da GCM,

quanto da Polícia Mili-

tar (PM), foi realizado

de modo estratégico,

com base nos pontos

mais críticos, onde são

registrados altos índi-

ces de crimes cometi-

dos. A Operação Verão

possui pontos de apoio

por toda a orla de São

Vicente, iniciando no

Parque Prainha, pas-

sando pela Biquinha,

Gonzaguinha, Milioná-

rios e Itararé.

A Operação Verão

também contará com

apoio crucial do Cen-

tro de Controle Opera-

cional (CCO), sistema

de monitoramento 24h,

que, por meio de to-

tens e câmeras de se-

gurança, assegura a fis-

calização de regiões

estratégicas da Cidade.
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PROGRESSO

Serão quase 7 milhões de m2 na Área Continental que permitirão
novos investimentos na Cidade. Formalização será no início de 2025
Serão quase 7 milhões de m2 na Área Continental que permitirão
novos investimentos na Cidade. Formalização será no início de 2025

OMinistro Sil
vio Costa Fi
lho, de Portos

e Aeroportos, esteve
na Baixada Santista
nesta quinta-feira (12) e
reforçou o compromis-
so com São Vicente de
trazer a Poligonal do
Porto de Santos para a
Cidade, garantido de-
senvolvimento, geração
de emprego e renda
para o Município, afir-
mou o prefeito de São
Vicente, Kayo Amado,
lembrando que o pró-
ximo passo agora é re-
erguer o Porto das
Naus, o 1º Trapiche
Alfandegário da Histó-
ria do Brasil.

O deputado estadual
Caio França também
comemorou em suas re-
des, afirmando que o
ministro confirmou que
São Vicente será inseri-
da na Poligonal.  Serão
quase 7 milhões de m2
que permitirão novos
investimentos em nossa
cidade. Essa é uma luta
que encampamos desde
o início desse mandato
junto com a Prefeitura
de São Vicente”.

A formalização
acontecerá logo no iní-
cio do próximo ano
através de decreto no
Diário Oficial da União.

A Autoridade Portu-
ária de Santos (APS)

propôs ao Ministério
de Portos e Aeropor-
tos (MPOr) a incorpo-
ração de áreas, em qua-
tro cidades (Santos,
São Vicente, Cubatão

e Guarujá), num total de
12,6 milhões de m2, à
Poligonal do Porto Or-
ganizado, que pode ter
uma ampliação de 162,4
%.  O Porto tem hoje 7,8

milhões de m2. A expan-
são proposta equivaleria,
a longo prazo, à criação
de quase mais dois por-
tos, abrangendo agora
cinco cidades.

Nota Técnica nesse
sentido traz estudos e
pareceres desta inicia-
tiva, encaminhada à
análise e aprovação da
Secretaria Nacional dos
Portos (SNP), do
Mpor. Houve o anexo
de diversos documen-
tos com muitas infor-
mações, inclusive con-
tribuições à Consulta
Pública Nº 01/20024

para revisão da área do
Porto Organizado.

Sendo assim, a ini-
ciativa da APS atende
à necessidade de se
conduzir um planeja-
mento portuário efici-
ente e assertivo. Dessa
forma, observando as
diretrizes de eficiência
operacional e de inte-
gração Porto-Cidades.

O presidente da APS,
Anderson Pomini, lem-
bra que há uma relação
de interdependência en-
tre a poligonal e a con-
cepção do Plano de De-
senvolvimento e Zonea-
mento (PDZ).

“O PDZ tem a mis-
são de definir a desti-
nação do uso de áreas
afetas e não afetas às
operações portuárias,
obedecendo os limites
da poligonal .E assim
projetar e garantir o fu-
turo do maior porto do
hemisfério sul. Esta-
mos olhando para o
futuro com a ousadia
necessária para garan-
tir um porto ainda mais
forte às próximas gera-
ções”, afirmou.

ÁREA DE SÃO
VICENTE

Área total entre ilha
e continente: 7 milhões
e 50 mil m2. Em setem-
bro de 2023 a Prefeitu-
ra de São Vicente mani-
festou interesse em in-

cluir áreas na poligonal,
afirmando depois que
há espaços livres com
grande potencial para
atividades retroportuári-
as e industriais, benefi-
ciadas por acessos ter-
restres e ferroviários.

Chegou a ser firma-
do protocolo de inten-
ções com a APS nesse
sentido. Dados foram
enviados de duas áreas
greenfield na região
continental, que somam
6,2 km 2, e na parte in-
sular, que medem 850
mil m2. Portanto, em
paralelo, a Câmara de
São Vicente pediu a in-
clusão do Porto dos
Naus, uma ruína histó-
rica, perto da Ponte
Pênsil, onde foi oi pri-
meiro trapiche alfande-
gado do Brasil e depois
um engenho de açúcar.

Além disso, a APS
constatou que há ali-
nhamento das áreas
ofertadas pela Prefeitu-
ra com os objetivos de
expansão da poligonal,
visando o desenvolvi-
mento de atividades re-
troportuárias e de
apoio logístico. O po-
tencial fica ainda maior
se consideradas as
possibilidades de no-
vos acessos hidroviá-
rios, o que daria desti-
nação “ainda mais no-
bre a longo prazo”.

Ministro confirma São Vicente
na Poligonal do Porto de Santos



Rodovia em São Vicente ganhará
nova passarela de interligação
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MOBILIDADE

Estrutura  entre os bairros Vila Margarida e Parque Bitaru pela Rodovia
dos Imigrantes, na altura do km 68+500 m, é uma antiga reivindicaççao

Em resposta às soli-

citações feitas por mo-

radores, veículos de

imprensa e Prefeitura, a

Ecovias deu início à

execução de uma nova

passarela de interliga-

ção entre os bairros

Vila Margarida e Par-

que Bitaru pela Rodo-

via dos Imigrantes, na

altura do km 68+500

m, em São Vicente. A

medida atende uma an-

tiga e necessária deman-

da, visto que a atual es-

trutura encontra-se em

processo de corrosão.

A nova passarela de

concreto substituirá a

passagem metálica,

cuja estrutura vinha

oferecendo riscos aos

pedestres e veículos.

O processo está em

vias de execução das

obras e acompanha-

mento dos órgãos am-

bientais e da Adminis-

tração Municipal.

Devido às interven-

ções, o trecho do km

68+500 m da Rodovia

dos Imigrantes passou

por interdição parcial

nas noites de quarta

(11) e quinta-feira (12),

com desvio indicado

por agentes da conces-

sionária que estarão no

local para reforçar a si-

nalização.

Embora a obra seja

de responsabilidade da

Ecovias, a Prefeitura de

São Vicente acompa-

nha de perto as tratati-

vas e avanços, enten-

dendo que o projeto da

nova passarela impac-

ta na infraestrutura da

região e na mobilidade.

É Fake! Alerta para tentativa de golpe em nome da Prefeitura
A Prefeitura de São

Vicente alerta a popu-

lação para uma tenta-

tiva de golpe em nome

da Administração Mu-

nicipal. Um e-mail fal-

so tem sido comparti-

lhado com proprietári-

os de estabelecimen-

tos comerciais, inti-

mando os responsá-

veis sobre supostas ir-

regularidades. Na men-

sagem, o emissor se

passa por um repre-

sentante do Departa-

mento de Licencia-

mento Urbano e

Obras, o que não pro-

cede.

Caso o proprietário

seja vítima da tentati-

va de golpe, a Admi-

nistração Municipal re-

comenda a verificação

de toda a parte buro-

crática com contador

ou a própria Prefeitu-

ra. Além disso, é pos-

sível detectar a veraci-

dade ou não da men-

sagem através do logo

e do endereço oficial.

A tentativa de golpe

tem sido ampamente

divulgada com um

imagem não corres-

pondente ao brasão da

Prefeitura. O endereço

de e-mail também

mantém o padrão

"@saovicente.sp.gov.br".

Falta apenas uma semana
para aderir aos descontos
de até 100% do Refis de
Natal em São Vicente

Quem pretende co-

locar o nome em dia

ainda neste ano tem

os últimos 10 dias

para aderir ao Refis

(Programa de Recu-

peração Fiscal) de

Natal 2024, que ofere-

ce descontos sobre ju-

ros e multas que po-

dem chegar a 100% e

opções de parcela-

mento em até 120 ve-

zes. A adesão vai até

20 dezembro.

Os contribuintes

podem quitar seus dé-

bitos de natureza tri-

butária ou não tribu-

tária, como IPTU,

ISS, taxas e multas

(exceção feita a débi-

tos relativos a infra-

ções de trânsito), ins-

critos em dívida ativa

e relativos a fatos ge-

radores ocorridos até

31 de dezembro de

2023.

Os munícipes têm à

disposição as seguin-

tes propostas de ne-

gociação:

- 100% de descon-

to no valor da multa

moratória e dos juros

de mora incidentes so-

bre o valor da obriga-

ção principal atualiza-

do monetariamente,

para pagamento em

parcela única; 99% de

desconto em até três

parcelas mensais e

consecutivas; - 89%

de desconto em até

seis parcelas mensais

e consecutivas;  70%

de desconto em até 12

parcelas mensais e

consecutivas; - 50%

de desconto no valor

, de 13 até 60 parce-

las mensais e conse-

cutivas;

- Parcelamento de

61 até 120 vezes sem

desconto de juros de

mora e multa morató-

ria.

 Os contribuintes

têm as seguintes op-

ções para adesão:

 1 - Comparecer à

Procuradoria Fiscal -

Rua Nicolau Guirão

Peres, 75 - Parque Bi-

taru, ao lado do Fó-

rum. Mais informa-

ções podem ser obti-

das pelos telefones 3468-

1090 ou 3568-8042, pelo

WhatsApp 3467-9880 ou

pelo e-mail

procuradoriafiscal@s

aovicente.sp.gov.br.

2 - Agendar atendi-

mento no Centro de

Atendimento ao Con-

tribuinte (CAC), no

Paço Municipal (Rua

Frei Gaspar, 384 -

Centro); o acesso

pode ser feit notelefo-

ne (13) 3579-1316 /

(13) 3579-1317 ou

também pelo e-mail

cac@ saovicente.

sp.gov.br.

Para atendimento

presencial, é necessá-

rio apresentar RG,

CPF e o Carnê do

respectivo imposto ou

taxa.

 Para aderir às con-

dições da lei, o con-

tribuinte deverá assi-

nar um Termo de

Acordo, que terá va-

lidade como confis-

são de dívida.

O Refis também

abrange as multas de

qualquer natureza (ex-

ceto de trânsito) apli-

cadas pelo Poder Pú-

blico Municipal até 31

de dezembro de 2023.

Neste caso, o descon-

to é de 80% para pa-

gamento em prestação

única até 20 de de-

zembro.

 Vale ressaltar que

as parcelas mínimas

são de R$50 para pes-

soas físicas e R$100

para pessoas jurídicas.

Caso o munícipe

opte pelo pagamento à

vista, pode conferir seus

débitos e emitir o bole-

to através do link: https:/

/online.saovicente.sp.g

ov.br/pmsaovicente/we-

bsis/siapegov/arrecada-

c a o / g e d a /

geda_consulta.php



Pequenos esbanjam performance em
lançamento do Calendário do Bebê 2025
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FUNDO SOCIAL

Evento na última  segunda (9) reuniu autoridades, familiares e os protagonistas da tarde;
itens podem ser adquiridos por R$15, na sede do Fundo Social de São Vicente

As estrelas da última
segunda (9) abrilhanta-
ram o lançamento do
Calendário do Bebê
2025, realizado na sede
da Associação Comer-
cial de São Vicente. O
encontro reuniu autorida-
des, familiares e, eviden-
temente: os pequenos.

A iniciativa do Fun-
do Social de Solidari-
edade (FSS) consiste
na produção dos ca-
lendários anuais muni-
cipais de 2025 com fo-
tos de 12 bebês de São
Vicente, com até 12
meses de vida, pré-se-
lecionados em votação
popular aberta pela
Prefeitura. Na ocasião,
cada um estampa uma
página por mês, através
de sorrisos, charme e
poses estilosas. A elei-
ção teve grande mobi-
lização, resultando em
mais de 8 mil votos.

Impressionado com
a fofura e performan-
ce dos bebês, o prefei-
to Kayo Amado deu
uma dica para começar
o ano da melhor forma:
"Se você quer ter um
2025 maravilhoso,
compre o Calendário
do Bebê. Com o pas-

sar do tempo vocês
verão: é fofura atrás
de fofura".

Mãe da pequena He-
lena, uma das eleitas
no concurso, Tainá Ti-
móteo conta que mo-
bilizou a família inteira
e os vizinhos em prol
da conquista da filha.
"Fizemos mutirão. Man-
damos mensagem para
todo mundo . Deu aque-
le friozinho na barriga,
mas depois do resulta-
do, foi só alegria. Ela é
uma criança bem alegre,
então adorou as fotos".

Além da oportunida-
de de admirar as fofu-

ras, quem contribuir
com a compra do Ca-
lendário do Bebê esta-
rá ajudando as gestan-
tes de todo o Municí-
pio, visto que a verba
adquirida será revertida
na aquisição de enxovais
para as mães atendidas
no Acolhe Mãe, progra-
ma do Fundo Social que
atende gestantes de São
Vicente com acompa-
nhamento psicológico e
criação de vínculo com
as atuais e futuras ma-
mães da Cidade.

Pais de Guilherme,
também eleito, Thalita
e Richard Gonçalves

celebraram a conquis-
ta como uma grande su-
peração, tendo em vis-
ta que o pequeno nas-
ceu prematuro. "Foi
uma experiência incrí-
vel. O Guilherme é nos-
so primeiro filho, e lu-
tou pela vida. Poder co-
memorar ao lado dele e
participar desse projeto
é especial, pois tem uma
função muito importan-
te de suporte às mães.
Para nós, é uma honra",
ressalta Thalita.

"Estávamos muito
apreensivos, mas fo-
mos muito bem atendi-
dos pela maternidade

de São Vicente. Grati-
dão imensa por isso, e,
hoje, estamos aqui,
festejando esse mo-
mento", destacou Ri-
chard.

VENDAS
Os itens podem ser

adquiridos por apenas
R$15, nas sedes do
Fundo na região Insu-
lar e na Área Continen-
tal, de segunda a sex-
ta-feira, das 9h às 17h.
Mais informações: (13)
3467-9118.

"Esse projeto é mui-
to lindo e fofo. Mas é
mais lindo ainda por-
que continua ajudando

Confira a lista

dos bebês vencedores:

- Arthur Lins Rabelo
- Apolo Machado
- Helena Timóteo Starnini
-Guilherme Gonçalves
- Alice Dutra Fernandes
- Henry Sousa Hoeckele
- Rafael Cruz de Lima
- Antonella Lunardelli
- Antônio Bernuncio Thochi
- Raquel Bergamasco Vital
- Isis de Andrade Marques
- Liz Alves Carvalho

as atuais e futuras ges-
tantes do Município,
por meio do programa
'Acolhe Mãe', que
acompanha todas as
mães em situação de
vulnerabilidade social
e/ou que realizam todo
o processo pré-natal
através do SUS. Quan-
do o nascimento está
próximo, a mãe recebe
o seu kit de enxoval,
que é entregue com
muito amor e carinho.
Neste ano já atende-
mos cerca de 250
mães, o que é muito
especial para nós, um
gesto de humanidade
em sua pura essên-
cia", discursou a pre-
sidente do Fundo So-
cial de Solidariedade,
Thaynã Amado.



Rede hoteleira
espera 80% de
ocupação para o
Natal e 92% no
Réveillon
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EXPECTATIVA

Um levantamento

divulgado Sindicato

de Hotéis, Restau-

rantes, Bares e Simi-

la res  da  Baixada

Santista e Vale do

Ribeira nesta quinta-

fe i ra  (12) ,  aponta

que a rede hoteleira

da região tem ex-

pectativa de 80% de

ocupação durante o

Natal; e 92 no Réveillon.

A pesquisa foi rea-

lizada nas cidades de

Santos, São Vicente;

Praia Grande, Guaru-

já e Bertioga. Até o

momento, 45% dos

leitos estão reserva-

dos para o Natal e

53% para o Ano

Novo.

"A expectativa é ba-

ter recordes neste ano.

Todo o setor está oti-

mista para o período,

pois é uma data que

movimenta a região,

tanto na economia

quanto na geração de

empregos. Outros fa-

tores que impactam é

a temporada de cru-

zeiros, atrações turís-

ticas e atividades cul-

turais promovidas pe-

las administrações

municipais, além do

trabalho desenvolvido

por empresários e tra-

balhadores do seg-

mento, que cada vez

mais entregam um ser-

viço de excelência aos

turistas”, destacou

Arthur Veloso, presi-

dente do Sinhores.

Prodesan abre processo seletivo para 23 vagas
em Santos; salários chegam até R$ 7,3 mil

A Progresso e De-

s e n v o l v i m e n t o

de Santos S/A (Prode-

san) abriu um proces-

so seletivo para 23 va-

gas de emprego, com

oportunidades em car-

gos que exigem esco-

laridade entre o ensino

Fundamental e Superi-

or completo. As inscri-

ções já comeraçaram e

os salários podem che-

gar até R$ 7.357,49

Os interessados te-

rão até 9 de janeiro de

2025 para se

inscrever no site do

Instituto Brasileiro de

Administração Munici-

pal (Ibam), onde cons-

ta o edital. A taxa de

inscrição varia entre

R$ 54,30 e R$ 96,00.

O edital prevê isen-

ção do pagamento da

taxa para doadores de

sangue, desemprega-

dos e hipossuficientes

- desde que apresen-

tem documentos com-

probatórios sobre sua

situação. Há reserva de

10% de vagas para

candidatos com defici-

ência e do percentual

de 20% para negros.

Os salários vão de

R$ 1.249,69 para o car-

go de auxiliar de limpe-

za (com 180 horas/

mês) até R$ R$

7.357,49 para as vagas

de analista de desenvol-

vimento mobile e ana-

lista de suportes (com

220 horas/mês). Tam-

bém são previstos

vale-alimentação, cesta

básica, plano de saúde

e vale-transporte.

As 23 vagas dispo-
níveis estão divididas
entre 10
cargos: auxiliar de ser-

viços gerais (servente

de obras); coletor de

lixo; oficial de manu-

tenção (encanador);

oficial de manutenção

(pedreiro); oficial de

manutenção (pintor);

operador de máquinas

pesadas; auxiliar de

limpeza; agente patrimo-

nial; analista contábil/fi-

nanceiro; assistente téc-

nico-administrativo.

Para outras 16 fun-

ções haverá a forma-

ção de cadastro de re-

serva (CR): auxiliar de

serviços gerais (mecâ-

nico); auxiliar de servi-

ços gerais (operacio-

nal); balanceiro; labora-

torista (para usina de

asfalto); marteleteiro;

oficial de manutenção

(carpinteiro); oficial de

manutenção (eletricista

de autos); oficial de ma-

nutenção (mecânico);

rasteleiro; analista de

desenvolvimento (mo-

bile); analista de supor-

te; técnico de informá-

tica; técnico de infor-

mática (manutenção e

apoio técnico; admi-

nistrador; contador;

técnico de segurança

do trabalho.

Bertioga abre processo seletivo para 213 vagas de emprego temporárias;
A Prefeitura de Ber-

tioga abriu um edital

de processo seletivo

para 213 vagas de pro-

fessor temporário. As

inscrições estão aber-

tas até o dia 18 de de-

zembro, e os salários

podem chegar a R$

5.523,42.

O objetivo do pro-

cesso seletivo é admi-

tir profissionais para

contratos de um ano,

sem possibilidade de

renovação. Confira as

vagas disponíveis:

Primeira infância -

45 vagas; Educação

básica I - 140 vagas;

Educação especial in-

clusiva - 12 vagas;

Educação básica II -

Arte - 6 vagas; Educa-

ção básica II - Educa-

ção física escolar - 6

vagas; Educação bási-

ca II - Inglês - 4 vagas

A remuneração va-

ria de acordo com a

função, sendo R$

2.874,97 para profissi-

onais da Primeira in-

fância, com carga ho-

rária de 32 horas; R$

3.560,80 para a Edu-

cação básica I, com

40 horas, e R$

5.323,42 para a Edu-

cação básica II, tam-

bém com 40 horas.

Segundo o edital

002/2024, a prova será

objetiva, com 40

questões de múltipla

escolha que trabalham

as competências de

língua portuguesa, ma-

temática, informática,

conhecimentos gerais,

históricos e geográfi-

cos de Bertioga.

Para candidatos da

Educação básica II, a

avaliação também

contará com questões

sobre legislação, co-

nhecimentos pedagó-

gicos e conhecimen-

tos específicos.

O edital prevê ain-

da prova de títulos, de

caráter classificatório

para todos os candi-

datos habilitados na

prova objetiva com

mais de 50% de apro-

veitamento. Os pon-

tos dos títulos serão

somados ao total de

pontos obtidos na

prova objetiva.

As inscrições são

gratuitas e devem ser

feitas de forma on-line

no site do processo até

as 16h30 do dia 18 de

dezembro. As provas

serão no dia 5 de ja-

neiro de manhã e a tar-

de, enquanto a classi-

ficação será publicada

pela prefeitura no dia

31 de janeiro.



Guarujá assina
contrato para
construção do
terminal de
passageiros
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NOVO AEROPORTO

O Programa Vovo-

nauta, que tem como

objetivo promover a

inclusão digital para

idosos, formou 40 no-

vos alunos em Santos,

no litoral de São Pau-

lo. Segundo a prefeitu-

ra, a iniciativa já inseriu

mais de 5 mil pessoas

no meio virtual desde

2004, ano de criação.

A última formatura

Mais de 5 mil idosos se conectam
ao mundo digital em Santos

aconteceu no auditório

do Centro Darcy Ribei-

ro, na última quinta-feira

(5), e celebrou também

os 20 anos da iniciativa

promovida pela Secreta-

ria de Educação (Se-

duc).

De acordo com a

prefeitura, nas aulas

ministradas pelo pro-

fessor Waldemir Ma-

chado, os alunos são

A Guarda Ambiental

de Praia Grande, gru-

pamento que faz parte

da Guarda Civil Muni-

cipal (GCM), realizou

o resgate de um falcão

quiriquiri que havia in-

vadido uma residência

no Bairro Tupiry. A

ação ocorreu na quar-

ta-feira (11). Após

Falcão é devolvido à natureza após ser
resgatado pela Guarda Ambiental de PG

O prefeito de Gua-

rujá assinou o contrato

para a realização das

obras do terminal de

passageiros do futuro

Aeroporto Civil Metro-

politano junto com o

ministro de Portos e

Aeroportos, Silvio

Costa Filho, nesta

quinta-feira (12). O ato

aconteceu na sede da

Autoridade Portuária, e

contou com a partici-

pação do deputado fe-

deral Paulo Alexandre

Barbosa, o deputado es-

tadual Caio França, o

prefeito de São Vicente,

Kayo Amado; o presi-

dente da Autoridade Por-

tuária, Anderson Pomini,

e demais autoridades.

“A expectativa é de

que o primeiro voo

aconteça no final do pri-

meiro semestre de 2025.

Essa é uma grande con-

quista não só para Gua-

rujá, mas para toda a

Região. O aeroporto

encurtará distâncias, tra-

rá desenvolvimento e

ainda vai gerar muitos

empregos, aumentan-

do oportunidades e

somando ao nosso

potencial regional”,

garante o prefeito.

O ministro Silvio

Costa Filho destacou

a alegria de fazer par-

te de um projeto tão

importante, com um

grande volume de

ações que geram de-

senvolvimento. “En-

tregaremos, no próxi-

mo ano, a primeira eta-

pa do aeroporto, ga-

rantindo os primeiros

voos já em junho. O ae-

roporto é muito impor-

tante para o desenvolvi-

mento do turismo de ne-

gócios e para o turismo

de lazer, já que a cada

quatro turistas que che-

gam aqui, um emprego

é gerado”, resume.

A empresa vencedo-

ra para construção do

terminal de passageiros

é a Paradigma Projetos

e Obras, com o valor

de contratação de R$

2.782.182,36, com o

cronograma de execu-

ção de cinco meses. O

recurso é do Ministé-

rio de Portos e Aero-

portos.

Obras

Até o final deste

ano, estarão totalmen-

te concluídas as obras

da primeira fase do ae-

roporto. Essa etapa

contempla reforma e

adequação da pista de

pouso e decolagem,

com investimento de

R$ 19 milhões do Go-

verno Federal.

Atualmente, são exe-

cutados os serviços de

reforma e adequação da

pista de pouso e deco-

lagem. Também serão

realizadas intervenções

nas pistas de táxi A, B e

C, faixa de pista, área

de resa (cabeceiras da

pista), vias de acesso

de serviço e sinalização

horizontal e vertical.

apresentados aos con-

ceitos básicos de com-

putação, como mandar

e-mails, por exemplo.

Além disso, eles apren-

dem a acessar as redes

sociais pelo celular -

atividade que, embora

possa ser considerada

cotidiana, também re-

presenta um 'desafio'

para alguns idosos.

Aulas

A iniciativa é promo-

vida no Centro Darcy

Ribeiro, localizado na

Rua São Paulo, 40, no

bairro Vila Belmiro. O

ensino é gratuito e tem

duração de 50 horas.

Segundo a prefeitu-

ra, as inscrições serão

novamente abertas no

próximo ano. A divul-

gação será feita por

meio do Diário Oficial.

constatar que a ave es-

tava saudável, os guardas

efetuaram a sua soltura no

Parque Piaçabuçu.

“A ave estava acuada

na residência. O mora-

dor fez o certo, conta-

tou a Guarda Ambiental.

Prontamente, fomos

atender a ocorrência.

Com todo cuidado para

evitar qualquer tipo de

lesão no animal, efe-

tuamos o procedimen-

to de resgate. Perce-

bemos que o falcão

estava ativo e apto

para a soltura”, expli-

cou o inspetor chefe

do Setor de Proteção

Ambiental, Fábio Bar-

batano Marques.



"Estou firme e forte", diz Lula,
ao divulgar vídeo após deixar UTI
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AGRADECIMENTO

Recomendação médica ao presidente é de repouso relativo para a próxima semana
O presidente Luiz

Inácio Lula da Silva
agradeceu, nesta sexta-
feira (13), as “orações
e palavras de conforto”
que recebeu nos últi-
mos dias em razão do
tratamento de saúde a
que vem sendo subme-
tido. Lula divulgou ví-
deo nas redes sociais
em que aparece cami-
nhando ao lado do neu-
rocirurgião Marcos
Stavale, no Hospital
Sírio-Libanês, em São
Paulo.

“Janjinha [a primei-
ra-dama, Janja Lula da
Silva] me repassou to-
dos os recados. Peço
que fiquem tranquilos.
Estou firme e forte!
Andando pelos corre-
dores [...], conversan-
do bastante, me alimen-
tando bem e, em bre-
ve, pronto para voltar
para casa e seguir tra-
balhando e cuidando

de cada família brasi-
leira”, escreveu Lula.

A previsão de alta
está mantida para o iní-
cio da semana que
vem. A equipe médica,
comandada pelo médi-
co pessoal de Lula,
Roberto Kalil, afirma
que o exame neuroló-
gico do presidente está
normal. A recomenda-
ção é de “repouso re-
lativo” nas próximas
semanas.

“2025 está chegan-
do e temos muitos en-
contros pelo Brasil e
pelo mundo. Obrigado
pelo carinho de vocês
e por toda a dedicação
da equipe médica. O
amor que recebo me
mantém sempre pron-
to para seguir!”, com-
pletou o presidente na
mensagem nas redes
sociais.

Acidente doméstico
No dia 19 de outu-

bro, Lula sofreu uma
queda no banheiro da
residência oficial, bateu
com a cabeça e preci-
sou levar cinco pontos
na região da nuca. Des-
de então, ele fez
diversos exames de
imagem que mostraram
uma pequena hemorra-
gia intracraniana, esta-

Especialistas apoiam
proibição de celular
em sala de aula

va sendo monitorado,
mas não havia passado
por nenhuma intervenção.

Na noite da última
segunda-feira (9), ele
sentiu dores de cabeça
e, depois de exames
feitos no Sírio-Libanês
em Brasília, foi trans-
ferido para a unidade
do hospital em São

Paulo, onde foi subme-
tido a uma cirurgia de
emergência (chamada
trepanação) para dre-
nar o hematoma, na
terça-feira (10). Na
manhã desta quinta-
feira (12), ele também
passou por um pro-
cedimento endovas-
cular (embolização

da artéria meníngea
média) para reduzir
o  r isco de  se  for-
mar novo hemato-
ma, na região entre
o osso do crânio e
o cérebro.

Lula já deixou a
UTI e segue interna-
do em cuidados
semi-intensivos.

A restrição ao uso
de celulares em sala de
aula, aprovada na Co-
missão de Constituição
e Justiça e de Cidada-
nia (CCJ) da Câmara
dos Deputados, em
Brasília, tem o apoio
de especialistas. Con-
sultadas pela Agência
Brasil, duas pesquisa-
doras da área de edu-
cação apontaram bene-
fícios na relação dos
professores e alunos
com a medida, aprova-
da na Assembleia Le-
gislativa de São Paulo
(Alesp) em novembro e
que, em nível nacional,
segue para aprovação
no Senado Federal.

Para Sandhra Ca-
bral, do portal Educar
para Ser Grande e pro-
fessora da Universida-
de Municipal de São

Caetano do Sul
(USCS), a proibição
de celulares nas esco-
las tornou-se necessá-
ria porque crianças e
até mesmo adultos no
Brasil não são ensina-
dos sobre como usar
a internet de forma cor-
reta, sabendo os bene-
fícios e prejuízos que
ela pode oferecer. En-
tre os malefícios, San-
dhra cita problemas de
cognição, perda do
foco e distração.

IMPACTO
Mesmo assim, a

professora não acredi-
ta que apenas a proibi-
ção vai impactar a vida
e o foco das crianças
e adolescentes de for-
ma totalmente positiva,
pr incipalmente no
início da implemen-
tação da medida.

“As crianças estarão
proibidas de usar o ce-
lular dentro da escola,
sendo obrigadas a in-
teragir com professo-
res e colegas, o que é
bom; mas elas ficarão
extremamente ansiosas
no início porque estão
acostumadas a utilizar
os aparelhos o tempo
inteiro”, opinou.

ATIVIDADES PE-
DAGÓGICAS

“No primeiro dia le-
tivo de 2025, a pessoa
vai para a escola e não
pode usar o celular por
quatro, cinco horas. Se
é integral, por muito
mais tempo. Essa cri-
ança ou adolescente fi-
cou com o celular na
mão as férias inteiras.
E aí ela chega lá e não
vai ter isso. Então, pri-
meiro será necessário

ter uma readequação,
os professores terão
que criar várias ativi-
dades pedagógicas
que sejam interativas
para as crianças não fi-
carem sentadas na car-
teira vendo o profes-
sor falar, porque isso
vai dar uma ansiedade
absurda nesses alu-
nos”, analisou.

Segundo Sandhra,
uma saída é adotar au-
las de educação midiá-
tica dentro das discipli-
nas curriculares, ainda
que de forma interdis-

ciplinar ou transversal.
Ela observa que, ape-
sar da lei federal de 1º
de janeiro de 2023,
que orienta as escolas
a terem educação mi-
diática, ninguém fez
isso ainda.

“É preciso porque
as crianças vão conti-
nuar usando a internet
sem saber de todos os
riscos. E nós vamos
continuar tendo fake
news e desinformação,
porque as crianças não
sabem diferenciar fato
de opinião. E há uma

gama de jovens analfa-
betos funcionais que
também não sabem fa-
zer essa distinção”,
opinou.

A professora desta-
cou que um ponto po-
sitivo é a flexibilização
do uso para fins peda-
gógicos, porque dessa
forma o impacto des-
sa ansiedade nas crian-
ças diminuirá, ao mes-
mo tempo que se mos-
tra ser possível fazer as
duas coisas – manejar
o celular e aprender ao
mesmo tempo.
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Está chegando um

dos momentos mais

esperados do Natal na

Cidade. Neste final de

semana, a Prefeitura

promove mais uma

edição do show ‘Ilu-

mina Santos 2024’.

Mudando um pouco o

formato dos anos an-

teriores, desta vez, ha-

verá duas apresenta-

ções principais: no sá-

bado (14), sobe ao

palco a cantora Lucia-

na Mello acompanha-

da de Max de Castro,

e no domingo (15), a

atração é o grupo

Roupa Nova. Nos

dois dias a programa-

ção começa às 18h.

Valorizando tam-

bém as ‘pratas  da

casa’, músicos da Ci-

dade farão os shows

de abertura do ‘Ilu-

Ilumina Santos 2024 terá shows de Roupa
Nova, Luciana Mello e Max de Castro

mina Santos’ .  No

primeiro dia, o públi-

co vai curtir o talen-

to do cantor Aydan,

Anime Santos Geek Festiva retorna com
edição especial de Natal neste fim de semana

Neste fim de sema-

na, o Blue Med Con-

vention Center, em

Santos, será palco de

um dos eventos mais

aguardados pelos fãs

da cultura geek e pop:

o Anime Santos Geek

Fest – X-Mas Edition.

Com programação das

12h às 20h, a edição

natalina promete reunir

atrações para todas

as idades e gostos.

Entre os convidados

especiais, destaque

para dubladores reno-

mados como Bianca

Alencar, conhecida por

dar voz a personagens

icônicos, e Adrian Ta-

e no dia seguinte,

Gibi Wagner e Júnior

Rivera darão o tom

da abertura da festa.

O show do ‘Ilumi-

na Santos 2024’ será

realizado nas sacadas

do Atlântico Hotel (Av.

Presidente Wilson, 1,

Gonzaga), contando

também com apresen-

tações da ‘Cria Criou

Companhia de Artes’,

e, no encerramento,

chuva de neve e a che-

gada do Papai Noel.

tini, que conquistou o

público com seu traba-

lho em grandes produ-

ções. A dubladora Ca-

rol Valença, famosa

por interpretar Luffy

de One Piece, também

estará presente, assim

como Glauco Mar-

ques e outros nomes

de peso. O evento

contará ainda com a

presença do youtuber

Muca Muriçoca, refe-

rência no universo

nerd.

Para mais informa-

ções, acesse o Insta-

gram oficial

@ASGF_BR ou o site

www.animesantosgeekfest.com.br.

Espetáculo de humor
hospitalar: Diego Besou
apresenta ‘Pronto! Socoorro!’

O humorista Diego

Besou se apresenta neste

domingo, às 20 horas, no

Centro Cultural Portugu-

ês, em Santos.

“Pronto!Socorro!” é o

nome do stand-up do

comediante que ainda

menino fez teatro e se

apaixonou pelo universo

artístico.

O humorista mostra os

dilemas que envolvem

os profissionais da saú-

de, desde a sua forma-

ção até os plantões ca-

óticos e estressantes

em um hospital.

Os ingressos estão dis-

poniveis no site

bileto.sympla.com.br

O Centro Cultural Por-

tuguês fica na Rua Ama-

dor Bueno, 188 - Centro
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Santos em busca de reforços: Dudu,
Érick, Danilo e Tiquinho na mira
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Pogba no Corinthians?
É claro que Paul Po-

gba não irá jogar de gra-
ça no Corinthians. A
brincadeira do meio-
campista francês em
conversa com o influ-
enciador Luva de Pe-
dreiro, durante partici-
pação em um progra-

O Santos Futebol
Clube está em ritmo
acelerado no mercado
da bola, com o obje-
tivo de formar um
elenco ainda mais
competitivo para a
próxima temporada. A
diretoria santista tem
como prioridade a
contratação de joga-
dores de renome para
fortalecer o time e bri-
gar por títulos. No-
mes como Dudu, Éri-
ck, Danilo Barbosa e
Tiquinho Soares es-
tão no radar do Pei-
xe, além do sonho de
contar novamente
com Gabigol.

A negociação mais
complexa, até o mo-
mento, é a de Dudu.
O ex-Palmeiras, ído-
lo da torcida alviver-
de, recebeu uma pro-
posta oficial do San-
tos no último sábado
(15), mas as conver-
sas já vinham sendo
realizadas desde ju-
nho. Aos 32 anos,
Dudu perdeu espaço

no Palmeiras e não faz
parte dos planos para
a próxima temporada.
No entanto, a alta pe-
dida salarial do joga-
dor e a resistência do
Palmeiras em liberar o
atleta gratuitamente
são obstáculos a se-
rem superados.

Érick, lateral-es-
querdo do Atlético-
PR, é outro nome que
agrada a comissão

técnica santista. O
Peixe apresentou uma
proposta envolvendo
uma troca com o ata-
cante Guilherme. A ne-
gociação ainda está
em andamento, e a di-
retoria santista busca
um acordo que satis-
faça ambas as partes.

Danilo Barbosa, vo-
lante do Botafogo,
também está na mira
do Santos. O Peixe

apresentou uma pro-
posta oficial ao clube
carioca e busca a li-
beração imediata do
jogador para contar
com ele desde o iní-
cio da pré-temporada.
O Botafogo, por sua
vez, exige uma com-
pensação financeira
para liberar o atleta
antes do término do
contrato.

Tiquinho Soares,

artilheiro do Botafo-
go, é outro alvo do
Santos. A diretoria
santista fez uma son-
dagem ao staff do jo-
gador para avaliar a
possibilidade de uma
transferência. No en-
tanto, ainda não hou-
ve uma proposta ofi-
cial, e o Botafogo si-
naliza que não tem in-
teresse em negociar o
atacante neste mo-

mento.
A diretoria santista

está ciente da dificul-
dade em fechar a con-
tratação de todos os
seus alvos, mas não
medirá esforços para
reforçar o elenco. A
torcida santista, por
sua vez, vive momen-
tos de expectativa e
anseia por um time
competitivo para a
próxima temporada.

ma de televisão, ani-
mou os torcedores do
clube paulista.

Sobre Paul Pogba:
neste momento, não há
interesse do Corinthians
na contratação do meio-
campista. O clube vê o
setor bem servido de jo-

gadores e considera o
investimento um risco
alto pelo período de
inatividade do francês e
pelos casos extracampo.

A atuação do Timão
na janela de transferên-
cias deve ser tímida. A
direção estuda a chega-

da de até quatro refor-
ços pontuais: defesa, la-
teral esquerda, meio-
campo e ataque são se-
tores com lacunas iden-
tificadas e que necessi-
tam de mais peças para
a comissão técnica de
Ramón Díaz.

Palmeiras ganha força para
fechar com Facundo Torres

O Palmeiras teve
reuniões nesta sexta-
feira e deu alguns pas-
sos para resolver o im-
passe na negociação
com Facundo Torres,
do Orlando City, dos
Estados Unidos.

Depois de conversas
com o diretor de fute-
bol Anderson Barros e
o gerente de mercado al-
viverde Leonardo Ho-
landa, o atacante uru-

guaio se animou com o
projeto alviverde. Ele tam-
bém tem uma oferta do
Cruz Azul, do México.

A transação ainda
não está fechada, por-
tanto não há nenhum
documento assinado,
mas o cenário já não é
tão complicado quan-
to era no momento da
entrada dos mexicanos.

O Verdão ainda é
bastante cauteloso,

embora se mostre con-
fiante nos bastidores de
que conseguirá con-
cluir a negociação nos

próximos dias. A sen-
sação é de que o ne-
gócio com o Palmeiras
voltou a esquentar.

Porto faz jogo duro,
mas São Paulo confia
em acerto com Wendell

O São Paulo man-
tém o lateral-esquer-
do Wendell, do Por-
to ,  como uma de
suas prioridades para
a próxima tempora-
da, mas tem encon-
t rado dif iculdade
para convencer os
portugueses a libera-
rem o jogador  de
graça já nesta janela
de transferências.

O problema, neste

momento,  é  que o
Porto quer uma com-
pensação financeira
para liberar Wendell.
O contrato do joga-
dor é válido até o dia
30 de junho. A partir
de 30 de dezembro,
portanto,  ele pode
ass inar  com qual-
quer outra equipe e
se  t ransfe r i r  sem
custos no meio do
ano que vem.


